



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 11 de junio de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, dice que sería histórico que el Tribunal retirara la sanción al PAN, con motivo de los espectaculares publicados por **Armando Rivera** en diciembre pasado, Dice que será interesante lo que haga la sala electoral. (NC)

Cabeza. En un plazo de un mes, la sala electoral resolverá la impugnación interpuesta por el ex alcalde **Armando Rivera**, en contra de la multa impuesta al PAN, por la impugnación de la mega tarjeta navideña, dijo el magistrado **Sergio Herrera Trejo**. (PC)

**Hiram Rubio**, Presidente interino del PRI en el estado de Querétaro y **Jacaranda López Salas**, Secretaria general, realizaron ayer una visita de cortesía al Gobernador Francisco Garrido. (NC)

Entrevista. **Hiram Rubio**, Presidente interino del PRI en el estado de Querétaro comenta que llevan dos semanas y media al frente del partido y le han dado seguimiento a la reestructuración de los órganos colegiados del partido. Se han logrado puentes de comunicación con las diferentes corrientes del partido y se van posicionando para la elección del 2009. La elección de consejeros ya se realizó y sólo se está esperando la validación para que antes del 18 de junio se pase la información a la Secretaría técnica, para que posteriormente se tome la protesta a los nuevos consejeros. Su trabajo más importante hoy es preparar la elección del 2009, por lo que no espera salir antes de julio del año próximo de la dirigencia. En la reunión ayer con **Francisco Garrido**, fue una visita de cortesía, donde le expresaron su interés de contribuir al desarrollo político del estado. Le expresaron que es su deseo que el proceso del 2009 se lleve en paz y se respeten los resultados, sean cuales sean. En cuanto a la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre el caso de **Armando Rivera** considera que es un asunto que va a sentar precedentes en la materia, aunque no ha habido señalamiento de ninguna autoridad que se manifieste porque hubiera estado mal la sanción, de manera que ve difícil que se pudiera revocar la sanción. Reconoce que no hay nadie que haya expresado su aspiración por la presidencia municipal de Querétaro, pero hay cuadros valiosos y bien preparados, que están esperando los tiempos. (NC)

Esta semana le será tomada la protesta a **Horlando Caballero Núñez** como dirigente estatal del PRD. Hizo un llamado a **Ulises Gómez de la Rosa** para que se sume a los trabajos del PRD y dejen a un lado la mala imagen que tiene el partido. (NC)

Cabeza. El diputado del PRD en el congreso del estado **Martín Mendoza Villa**, lanzó un llamado al dirigente estatal electo, **Horlando Caballero Núñez** y al secretario general, **Ulises Gómez de la Rosa**, para respetar las decisiones de la comisión nacional de garantías. (PC)

## LEGISLATURA

Cabeza. Hoy fue presentado en el congreso del estado una iniciativa de ley contra la discriminación en Querétaro, por parte de la diputada **Carmen Consolación González Loyola** quien dice que los homosexuales, los niños, las mujeres, los discapacitados y los indígenas, son los sectores más discriminados. (PC)

De 5 a 500 salarios mínimos de multa y 15 días de trabajo comunitario, es la sanción que propone la diputada **Consolación González Loyola Pérez**, en la iniciativa de la ley contra la discriminación. (NC)

Sí es posible que el Tribunal Superior de Justicia tenga ingerencia en materia de amparo, dice el diputado del PAN, **Eric Salas González**, quien adelanta que la próxima semana se podría tener listo el dictamen de la nueva ley orgánica del poder judicial en el Estado, que le presentó en borrador el Presidente del tribunal, **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

El presidente de la comisión especial para la adecuación de la constitución renovada, el diputado del PAN, **Eric Salas**, dijo que está en revisión la ley orgánica del poder judicial, mientras que se dio marcha atrás con la ley orgánica de la Universidad Autónoma de Querétaro, para dejar que sea solamente la comunidad universitaria quien realice esta propuesta, a petición del rector **Raúl Iturralde Olvera**. (PC)

Descarta por completo la LV Legislatura modificar la ley orgánica de la Universidad Autónoma de Querétaro, señala el diputado **Eric Salas González**, tras una reunión con el rector **Raúl Iturralde Olvera**, quien le dijo que los universitarios ya trabajan en ello. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Las lluvias no van a ocasionar pérdidas económicas en las obras que realiza la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, afirmó el Presidente **Daniel Cordero Espiritu Santo**, aunque no descartó posibles retrasos. (NC)

La temporada de lluvias retrasa el avance de obras en promedio de 2 a 3 semanas, aunque esto no afecta el costo total, dijo el presidente de la CMIC, **Daniel Cordero Espiritu Santo**. Hizo un llamado a todos los contratistas a evitar dejar materiales en las calles y poner suficientes señalamientos en los drenes de construcción para evitar accidentes. (PC)

En lo que va del año, Querétaro ha recibido una derrama de aproximadamente 4 mdp por el desarrollo de 15 producciones cinematográficas y televisivas, informó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Fue anunciada la *semana de la responsabilidad social, por una cultura de donación con seguridad en Querétaro*, que se llevará a cabo del 22 al 28 de junio, con la participación de 23 estudiantes de

ciencias de la comunicación de la UNIVER que tendrá como objetivo realizar una colecta ciudadana a favor del cuerpo de bomberos. (PC)

## SOCIEDAD

Los bomberos queretanos no han atendido ninguna emergencia de inundación por lluvias, informó su comandante **Carlos del Valle**, precisando que los percances automovilísticos es el trabajo más constante para esta corporación durante la temporada de lluvias. (NC)

La precipitación pluvial se encuentra en 62.8 milímetros como promedio en el estado y el nivel de almacenamiento en las presas es del 29 %. (PC)

## MUNICIPIOS

En esta temporada de lluvias, las acciones de bacheo y mejoramiento de caminos en las comunidades rurales, serán reforzados, dice el presidente municipal, **Manuel González Valle**. (NC)

Sondeo. Querétaro sí merece la *Escoba de plata*, opinan los hombres y las mujeres que diariamente se encargan de mantener limpio el centro de la ciudad. Sin embargo dicen que hay ciudadanos cochinos que no ayudan mucho. (NC)

Cabeza. Entrega el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, la primera etapa del aula DIF tecnología GMI para grupos de participación en la comunidad de Versolilla. El espacio será ocupado de manera inicial por 120 personas aunque puede darse uso múltiple a la comunidad, dijo la directora del DIF, **Martha Sheley**. (PC)

Se entregó a los grupos de participación en la comunidad de Versolilla en Santa Rosa Jáuregui, la primera etapa del aula en la que se atenderá a la semana con cursos y talleres, al menos a 80 personas. (NC)

Informa la directora del DIF municipal, **Martha Sheley**, que ya comenzaron a repartir en comunidades rurales, colchones, cobijas y láminas para enfrentar esta temporada de lluvias. (NC)

Cabeza. Al momento se han construido 35 ollas de agua y se ha dado apoyo en la preparación de 3 mil 900 hectáreas de temporal, confirma el presidente municipal de la capital, **Manuel González Valle**. (PC)

La fuerte lluvia que azotó por cerca de hora y media ayer a Tequisquiapan, dejó un saldo de 8 casas afectadas y la evacuación de una escuela primaria, informó el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**, quien descartó afectaciones importantes en el resto del Estado. (NC)

Trabajan con bombas charqueras para restablecer las clases en la escuela Emiliano Zapata, en la comunidad de La Fuente en Tequisquiapan, donde ayer entre las 3 y 4:30 de la tarde cayó una fuerte lluvia que dejó un acumulado de aguas cercano a 60 cms y ha ocasionado daños a 8 viviendas, lo ha informado así el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**, en tanto que la USEBEQ ha confirmado que seguramente hasta mañana se restablecerán las clases en esta escuela. (PC)

## AGROPECUARIA

En un 29% de capacidad en promedio, se encuentran las presas y bordos de la entidad, lo que garantiza la producción agrícola, señaló el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**. (NC)

Se están pronosticando lluvias de fuertes a moderadas durante los próximos 3 días, lo ha informado el secretario de desarrollo agropecuario, **Gilberto Ortega**. (PC)

De un 30 a un 110% han subido los precios de granos y cereales, adicionados a los incrementos de maíz y trigo. El secretario de desarrollo agropecuario, **Gilberto Ortega**, dijo que de junio del 2007 a este año, ha incrementado el arroz, frijol, garbanzo y las lentejas. (PC)

Cabeza. Hasta en un 110% se incrementó el precio de los granos, a pesar del desabasto a nivel mundial, México tiene garantizado el abasto, dice el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Pese a la detección de alrededor de mil peces muertos en San Juan del Río, hoy el alcalde **Jorge Rivadeneira**, dice que no hay contaminación en el río, que las descargas están controladas y que se trata de causas de *muerte natural* y un fenómeno cíclico. (PC)

La procuraduría federal de protección ambiental inició una revisión de la muerte de los peces, con una revisión a la empresa Kimberley Clark, luego de la acusación en su contra por ocasionar la muerte de peces en el río San Juan, con la descarga de agua sucia. Si se comprueban irregularidades, podría recibir una sanción económica de 200 a 10 mil días de salario mínimo, dijo hoy el delegado de la procuraduría **Arturo Eulogio Ortiz Montes**. (PC)

## LABORAL

Cabeza. Hoy el rector de la universidad **Raúl Iturralde Olvera**, inauguró en el aula forense de la facultad de derecho, el congreso titulado proyecto de reforma de estatutos del sindicato de trabajadores y empleados de la universidad. (PC)

Ya están listas las reformas a los estatutos del STEUAQ, afirmó la secretaria general **Martha Padilla** quien dijo que no se había tocado este documento en 30 años. Durante un foro laboral con motivo de esta reforma, el abogado **Néstor de Buen** exhortó a los trabajadores a buscar mejores condiciones. (NC)

Cabeza. El corporativismo sindical es una de las lacras fundamentales que enfrentan los trabajadores, dijo el jurista en materia laboral, **Néstor de Buen Lozano**, al impartir la conferencia *El papel del sindicalismo ante los retos actuales*, en la aula forense de la universidad, se consideró que las tomas de nota se han convertido en un instrumento político del estado en contra de los sindicatos incómodos. (PC)

Cabeza. Luego de casi 30 años, se reforman los estatutos del STEUAQ. Se someterá para su aprobación ante la asamblea general, el próximo 20 de junio. Entre las propuestas se encuentran, la ampliación de 2 a 3 años del periodo del dirigente, lo confirmó la secretaria general de este sindicato **Martha Padilla**. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

280 robos a comercio registra la CANACO en el primer semestre del año, dice la presidenta del organismo, **Alejandra González Tostado**. Considera que va disminuyendo el índice, aunque la cantidad es muy similar al año pasado. (NC)